
議員出前講座 生徒感想

【 村議員】【後藤議員】

・これまでは県議会のことを何も知りませんでしたが、詳しく丁寧に説明してもらえて、少し

興味を持ちました。気になったことは自分でも調べてもっと詳しく知りたいと思いました。

・講義を受けて、議員にはいろいろな仕事や役割があることを知り驚きました。私たちの暮ら

す大分県をより良くするために活動してくれてありがとうございます。

・国や県、市町村は同じような仕事をしているのかと思っていましたが、それぞれ役割分担を

しているということを知って驚きました。

・会議だけでなく、災害発生場所へ行って調査したり、地域のことを見て回ったりしているこ

とを知りました。また、建物や道路整備、教育にも県はお金を使っているんだと知りました。

・私たちの日頃の生活の裏には、多くの人が関わっているんだということを改めて感じました。

・県民のことを色々と考えて、皆の納得できる案を出しているんだと思うとやりがいの倍、大

変な仕事なんだろうなと感じました。

・思った以上に色々な役割があり、それぞれがとても大切なんだということが分かりました。

委員会などは中学校の組織に似ていると思いましたが、それよりもずっと大変そうな仕事で、

議員は大分を良くするために頑張っているんだなと思いました。

・議員が県のほとんどの分野に関わっていると知って驚きました。県立の施設などだけでなく、

社会問題についてなど、いつも私たちがニュースで見ている出来事の裏で議員が動いてくれ

ていて、凄いと思いました。

・講義を受けて、たくさんのことを学ぶことができました。

また、特に大事なことは、社会に関心を持つことだと分

かりました。そのために今できることは、よく勉強する

ことだということも分かったので、将来に役立つように

勉強したいと思います。

・議会でどのようなことをしているのかということや大分

県の現状についてて分かりやすく教えてくれて、新しい

ことをたくさん知ることができました。これからも大分

が住みやすい良い場所になるように頑張ってください。

【大分市立原川中学校】
◆令和２年２月６日（木）
◆１年生 １５５人
◆派遣議員  村議員、後藤議員


